DIE STEIERMARK TESTET



Vielen Dank, dass Sie sich testen lassen!

Bitte verlassen Sie nach der Testung rasch den Test-Standort, damit es zu keinen Massenansammlungen kommt.

Ihr Testergebnis erhalten Sie per SMS oder E-Mail. Dafür benötigen wir unbedingt Ihre Handynummer und E-Mail-Adresse bzw. die einer Vertrauensperson. Bitte stellen Sie bei der Anmeldung vor Ort sicher, dass auf Ihrem Laufzettel beides – Handynummer und E-Mail-Adresse – notiert ist.

Wenn Ihr Ergebnis NEGATIV ist:

Der Test ist kein Freibrief und hat auch keine 100%ige Trefferquote. Seien Sie daher weiterhin achtsam:
Reduzieren Sie Ihre sozialen Kontakte. Halten Sie Abstand zu anderen. Lüften Sie häufig. Tragen Sie Mund-Nasen-Schutz-Masken und desinfizieren Sie Ihre Hände. Beim Auftreten von Symptomen wenden Sie sich bitte an das Gesundheitstelefon 1450.

Wenn Ihr Ergebnis POSITIV ist:

- Ein positives Ergebnis des Antigen-Schnelltests zeigt an, dass Sie wahrscheinlich mit dem Coronavirus infiziert und infektiös sind.
- Gehen Sie nach Hause, meiden Sie öffentliche Verkehrsmittel und Kontakte zu anderen Menschen. Sie dürfen Ihre Wohnung/Ihr Haus nur mehr für den PCR-Test verlassen. Falls Sie bei sich Symptome bemerken: Rufen Sie das Gesundheitstelefon 1450 an und folgen Sie den Anweisungen.

KEIN TESTERGEBNIS? Kontaktieren Sie 0316/877 67 00

(Sollte innerhalb von drei Stunden elektronisch kein Testergebnis übermittelt worden sein, erhalten Sie dieses telefonisch von Montag bis Freitag von 8 bis 18 Uhr und Samstag, Sonntag und Feiertags von 9 bis 19 Uhr)

- PCR-Test: Sie müssen sich nicht selbst um einen Termin für den PCR-Test kümmern, Sie werden dafür kontaktiert. Auf dem Weg zum PCR-Test dürfen Sie keine Kontakte zu anderen Personen haben. Sie dürfen also keine öffentlichen Verkehrsmittel benutzen.
- Sie erhalten einen Absonderungsbescheid von den Behörden per E-Mail, deshalb benötigen wir bei der Anmeldung unbedingt Ihre E-Mail-Adresse oder die einer Vertrauensperson. Ansonsten können Sie den Bescheid nur per Post erhalten.
- Informieren Sie bitte jene Personen, mit denen Sie in den letzten Tagen Kontakt hatten, über das Testergebnis, damit auch diese vorsichtiger sind und mögliche Symptome beobachten. Organisieren Sie sich Hilfe für Einkäufe und andere Wege, da Sie nicht mehr außer Haus gehen dürfen.

Schützen Sie sich bitte auch weiterhin und kommen Sie gut durch die Krise!















